



12 Pièces

530 m²

Réf. V0235LM

2 290 000 €

Lourmarin

Maison à vendre (84160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Provence. Vaucluse. A 40 minutes d'Aix en Provence et sa gare TGV. A 5 mn en voiture du magnifique village de Lourmarin l'agence immobilière John Taylor Luberon vous propose à la vente dans la campagne de Puyvert au calme absolu cette ravissante propriété de 520 m² de surface totale composée de plusieurs logements dont une bastide de 175 m² un appartement de 70 m² ainsi que des annexes pour 280 m² environ. La rénovation est récente, moderne, raffinée et les matériaux utilisés sont de grande qualité dans le respect de la tradition Provençale. De nombreux oliviers ornent le terrain de 4500m² ...

Provence. Vaucluse. 40 minutes from Aix en Provence and its TGV station. 5 minutes by car from the magnificent village of Lourmarin, the John Taylor Luberon real estate agency offers for sale in the countryside of Puyvert in absolute calm this charming property of 520 m² of total surface area composed of several dwellings including a country house of 175 m² an apartment of 70 m² as well as annexes for approximately 280 m². The renovation is recent, modern, refined and the materials used are of high quality in accordance with the Provençal tradition. Many olive trees adorn the 4500m² land. The ...

JOHN TAYLOR LUBERON ET ALPILLES

Rue Juiverie - 84160 LOURMARIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

